
ATA DA 9ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA       

19ªLEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS. 

Aos onze dias do mês de julho de 2023, às 19 horas , reuniu-se, a  Câmara Municipal 

em sua sede na escola do Distrito do Bom Jardim, sob a presidência do Vereador 

Geraldo Lucas de Lima e Silva, secretariada por mim, Vereadora Jaqueline Emília 

Luciano. Presentes os vereadores: Dirceu da Silva, Claudinei Vicente da Silveira, 

Fernando Luís Rabelo Lebron, Jaqueline Emília Luciano, José Laércio da Silveira, João 

Francisco Vieira, Marcelo de Freitas dos Reis  e Whatiffa Francielly dos Santos 

Nogueira, conforme assinaturas no livro de presenças. Havendo quórum regimental, 

com a ausência dos vereadores Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, Claudinei 

Vicente da Silveira e Célio Roberto Azevedo, o Sr. Presidente iniciou a sessão, que foi 

convocada  para discutir sobre entrada e saída de alunos na escola e outros assuntos 

de interesse escolar. Em seguida o Presidente convidou para compor a mesa a 

Secretária Municipal de Educação Rosa Maria Teixeira Canhestro, a diretora do 

segundo endereço da  Escola Estadual Lígia Beatriz Amaral, no Distrito,  Catherine 

Amaral de Castro, a diretora da Escola Municipal Márcia Regina dos Santos, Leila 

Rabelo Costa Antunes e Luciana Rabelo Costa dos Reis, responsável pelo transporte 

escolar. Fizeram o uso da palavra Mauro Teixeira dos Santos, Geraldo do Carmo Diniz, 

Alessandro Aparecido Pinto e as conselheiras Ednéia Maria do Nascimento Costa e 

Edina Cristina Machado.  Também fizeram o uso da palavra Chatherine, Rosa Maria, 

Luciana Rabelo e Leila. Logo após os vereadores também usaram a palavra. O 

Vereador Geraldo Lucas pediu que fosse respondido o questionamento da Vereadora 

Jaqueline se havia uma previsão para início do embarque e desembarque dos alunos do 

estado dentro do pátio da escola. Em reposta Luciana perguntou se poderia passar para 

os motoristas que a partir do dia primeiro o embarque e desembarque poderia ser no 

pátio.  Catherine disse que preferia que fosse agendada uma reunião, que ficou definida 

para próxima sexta, para discutir sobre o assunto.  Nada mais havendo a ser tratado o 

Sr. Presidente encerrou a sessão. Eu, Vereadora Jaqueline Emília Luciano, Secretária 

da Mesa Diretora, mandei lavrar a presente ata que após lida, discutida e aprovada, será 

por todos assinada. 
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